

Empresa eléctrica ya ha construido mil empalmes de emergencia en Lirquén, Punta de Parra y Lo Tato

Senapred y CGE firman acuerdo para apoyar reconstrucción



Autoridades nacionales suscribieron acuerdo de colaboración.

El convenio suscrito contempla finalizar las faenas en las zonas afectadas en septiembre, con el objetivo de dotar a más de dos mil viviendas de emergencia del servicio eléctrico.

La Compañía General de Electricidad (CGE) y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) firmaron este viernes un acuerdo de colaboración que permitirá acelerar la reconstrucción de las viviendas afectadas por los incendios forestales.

En particular, el acuerdo contempla la construcción de una serie de obras de infraestructura eléctrica necesarias para la distribución de electricidad y la conexión de viviendas de emergencia en las zonas y comunas afectadas por los incendios forestales en Biobío y Ñuble.

El número de viviendas de emergencia que se conectarán al

sistema, gracias a estas obras, alcanza a cerca de dos mil inmuebles en ambas regiones, con un plazo de ejecución total a septiembre de este año.

Alicia Cebrián, directora nacional de Senapred, señaló que "la relación que tenemos con CGE viene

desde hace bastante tiempo. Hemos establecido una coordinación permanente que nos permite, por ejemplo, dos veces al año reunirnos para preparar el invierno y el verano y en situaciones de emergencia. Esto nos ha permitido tener un contrato en el ámbito de su acción, que es el suministro eléctrico, de manera de avanzar en la recuperación de las zonas afectadas".

A la fecha, CGE ha construido más de mil empalmes de emergencia en zonas como Lirquén (Penco) Punta de Parra (Tomé) y Lo Tato (Concepción).

Matías Hepp, Deputy CTO de CGE, indicó que "estamos muy

contentos de haber firmado este convenio. La compañía ya ha comenzado a trabajar para que todas las viviendas dañadas puedan tener un empalme de faena, pero adicionalmente es necesario poder conectar los empalmes a las viviendas de emergencia que se van a ir instalando".

Desde la entidad también indicaron que "se reitera el peligro de aproximarse a las redes e infraestructura eléctrica y hace un llamado a sus clientes a tomar algunas medidas de seguridad para evitar accidentes, como no acercarse a conductores o cables dañados o que estén en el suelo, ya que podrían estar energizado".

2 mil

viviendas afectadas por el siniestro en las regiones del Biobío y Ñuble son las que CGE conectará al sistema eléctrico.